



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de la alumna: Keyla Samayoa Pérez.

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Factores determinantes de salud.

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: 1

Grupo: A

Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención interculturalidad y salud I

Los determinantes de la salud. Se denominan determinantes de la salud al conjunto de factores tanto personales como sociales, económicos y ambientales que determinan el estado de salud de los individuos o de las poblaciones. Se pueden dividir a estos determinantes de la salud en dos grandes grupos: - Aquellos que son de responsabilidad multisectorial del estado y son los determinantes económicos, sociales y políticos. - Y los de responsabilidad del sector salud, dentro del accionar del estado en beneficio de la salud de la población, en lo que se refiere a vigilancia y control en unos casos y de promoción y actuación directa en otros. Estos factores determinantes de la salud son:

- Aquellos relacionados con los estilos de vida - Los llamados factores ambientales - Los factores relacionados con los aspectos genéticos y biológicos de la población. - Los relacionados con la atención sanitaria o sea los relacionados con los servicios de salud que se brindan a las poblaciones.

Determinantes económicos, sociales y políticos. A finales del siglo XVIII y en el siglo XIX, ocurriendo una serie de acontecimientos que influyeron para que los estados modernos comprendieran la importancia de estos factores en salud de la población, naciendo también, como resultado del estudio de estos acontecimientos, la disciplina científica de la salud pública.

Los acontecimientos más trascendentes fueron:

- los trabajos de un médico brillante y de reconocido prestigio por toda Europa, donde se desempeñó tanto como médico asistencial, como profesor de las escuelas de Medicina, fue Johann Peter Frank, que a inicios del siglo XIX, escribió un tratado de 6 tomos: un sistema completo de policía Médica.

Importancia de la prevención: A pesar de los adelantos en el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades, son las acciones de prevención las más activas para conseguir una vida sana y digna. Durante los últimos años, dada la situación de la salud de la población, que es insatisfactoria, el sistema de salud ha tenido modificaciones importantes orientadas al fortalecimiento de la atención integral de la salud, fundamentadas con la necesidad de fortalecer la atención en el nivel primario de atención, que se encuentra localizado cerca de la población, que lo vino a cambiar el objetivo de la atención de la salud en ese nivel, trasladando la prioridad de la atención a la promoción de la salud y a la prevención de la enfermedad. La prevención de la enfermedad es una de las cinco funciones básicas de la salud pública, las cuales en conjunto constituyen las etapas del proceso de ATENCIÓN INTEGRAL DE LA SALUD. Las cinco funciones básicas de la atención de la salud de la población, de acuerdo a la doctrina de la salud pública son:

- Promoción de la salud, que para el sector salud significa realizar acciones de salud dirigidas a proporcionar a la población los medios para ejercer mayor control sobre su salud para mejorarla.
- Protección de la salud, son las acciones de salud dirigidas al control sanitario del medio ambiente.
- Prevención de la enfermedad: son las medidas destinadas no solamente a prevenir la aparición de las enfermedades, tales como la reducción de factores de riesgo, sino también a detener su avance y atenuar sus consecuencias una vez establecidas.
- Restauración de la salud: Acciones de los servicios de

Interculturalidad y salud 1

Salud, mediante asistencia sanitaria, destinadas a recuperar la salud de las personas que han perdido, llevadas a cabo en dos niveles: - Nivel primario y Nivel hospitalario. • Rehabilitación, donaciones de salud dirigidas a ayudar a las personas a alcanzar el más completo potencial físico, psicológico, social, compatible con su deficiencia fisiológica o anatómica.

Atención integral de la salud e historia natural del proceso salud enfermedad. grupo de acciones o funciones de la salud pública, brindadas en su conjunto a la población, dentro del proceso salud enfermedad, constituye la ATENCIÓN INTEGRAL DE LA SALUD, lo que significa que la atención de la salud se debe brindar en todas las etapas de la historia natural del proceso salud enfermedad. el estado de salud o enfermedad de un ser humano es el resultado de un proceso dinámico, lo que significa que está permanentemente pasando de un nivel a otro de salud o de enfermedad, por lo cual se habla de un proceso de salud-enfermedad. para comprender las cinco funciones de la salud pública en el proceso de la atención integral, se requiere ubicarla en la historia natural de la enfermedad.

Toda enfermedad en un ser humano se gesta en un período PREPATORÉNICO que puede ser muy corto o muy largo, tanto como iniciarse en la etapa en que esta persona está en gestación y presentarse veinte o cinco décadas después. en esta etapa, el objetivo es que el ser humano goce de un óptimo estado de salud, que le permita estar en condiciones de sobrellevar mejor la influencia de los factores de riesgo, o que estos sean muy escasos o nulos, por los hábitos y condiciones de vida que tiene, por las cuales goce de buena salud.

Bibliografías:

aguirre, m. v. (octubre,diciembre de 2011). *Scielo peru*. (a. m. peruana, Ed.) Recuperado el 23 de septiembre de 2021, de Scielo peru:
http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011